

# のびのび～「やりたい！」がつながる学校～

## <教育目標>

主体的・共同的に学び、豊かな心でたくましく生きぬく子どもの育成

『自ら学び、考え、行動する子ども』(知性)

『やさしく、思いやりのある子ども』(敬愛)

『健康で、たくましい子ども』(健康)



発行:令和3年7月2日 発行責任者:校長 善方 威浩

## 学校プールでの水泳学習を楽しく行っています

前号でもお知らせしましたが、今年は、学校プールでの水泳学習を実施することになりました。6月7日の「プール開き」以来、天候にも恵まれ、学校では、ほぼ毎日プールでの授業を行っています。

2年ぶりのプールでの授業ですので、今の2年生と1年生は初めてということになります。

本校の「学校プールでの水泳学習における新型コロナウイルス感染防止対策」に基づいた指導も含め、今後も安全で楽しい水泳学習を進めてまいります。



プール開きでは、左の図を用いて児童に指導しました。



## ようこそ、先輩 ～養護実習～



5月24日(月)～6月18日(金)の4週間、本校で、2名の大学生が養護教諭免許を取るための「養護実習」に臨みました。どちらも本校の卒業生です。菊池養護教諭の指導のもと、担任とTTで保健指導を行ったり、保健だよりや掲示物を作ったり、児童への対応をしたりと、熱心に実習に取り組む姿が見られました。その姿は、特に高学年児童にとって、自分の将来や職業選択につ

いて考えるきっかけにもなったのではないかと思います。

養護実習を立派にやり終えた二人には、大学でさらに学びを深めて、ぜひ自分の夢をかなえてほしいと願っています。

## 楽しかったよ、宿泊学習

4年生と5年生が、6月22日(火)と23日(水)に、いわき海浜自然の家で1泊2日の宿泊学習を行いました。天候にも恵まれ、事故やけがなく、計画通りのプログラムを実施することができました。



「いかだ乗り」を体験しました。波に揺られて、こべのが大変でした。



海に入って「ボディボード」をしました。うまく波に乗れた時は最高でした。



一つの火を囲んで、キャンプファイヤーをしました。楽しい出し物もいっぱいありました。



「磯遊び」と「魚釣り体験」をしました。磯にはたくさんの生き物がありました。残念ながら、魚は釣れませんでした。